

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 24/MAYO/2016

La riqueza per cápita del municipio más rico es San Nicolás de los Garza: S&P

SOFIA NAVA: La riqueza per cápita del municipio más rico, que según la calificadora Standard and Poor's es San Nicolás de los Garza en Nuevo León, cuyo PIB es de 25 mil 636 dólares por persona, resulta que es ocho veces más que la del municipio más pobre, que es Zitácuaro, Michoacán, donde la riqueza por persona es de 3 mil 286 dólares anuales.

Los municipios donde la mayor riqueza por persona se ha mantenido desde el año 2010 pese a la devaluación del peso, según le digo comenta la calificadora Standard and Poor's, son Gómez Palacio, en Durango, con 19 mil 420 dólares, seguido por Hermosillo, Sonora, con 18 mil 271 dólares, y Querétaro con 16 mil 158 dólares anuales, de acuerdo con los cálculos que realizó durante el año 2015.